
Aus dem Gemeinderat vom 4. April 2024

Rechnungscontrolling und Nachtragskredite genehmigt

Beschluss: einstimmig

Der Gemeinderat hat das 4. und letzte Controlling der Rechnung 2023 zur Kenntnis genommen und Nachtragskredite in Höhe von CHF 2'590'840 genehmigt.

Nachtragskredit für Sanierungsarbeiten in der Liegenschaft Bahnweg 29 genehmigt

Beschluss: einstimmig

Um die gemeindeeigene Liegenschaft Bahnweg 29 wieder vermieten zu können, musste das 1. Obergeschoss dringend saniert werden. Für die Arbeiten hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit in Höhe von CHF 98'000 genehmigt.

Weisungen an Delegierte erteilt

Beschluss ZASE: einstimmig, bei Ausstandwahrung Markus Mottet

Beschluss WARESO: einstimmig

Am 23. April 2024 findet in Lohn-Ammansegg die Delegiertenversammlung des Verbandes Bevölkerungs- und Zivilschutz Aare Süd VBZAS statt und am 24. April 2024 in Solothurn die Generalversammlung der Wasserverbund Region Solothurn WARESO. Der Gemeinderat hat den Delegierten Elisabeth Ambühl-Christen, Jens Lochbaum, Swen Schärli und Markus Mottet beziehungsweise Patrick Marti angewiesen, an den Versammlungen den Anträgen im Sinne des Vorstandes respektive des Verwaltungsrates zuzustimmen.

Berichterstattung aus der Geschäftsprüfungskommission

Die Geschäftsprüfungskommission GPK überprüft die Tätigkeiten der Gemeinde sowie die Einhaltung der internen und externen Leistungsaufträge und weiterer vertraglicher Vereinbarungen. Nach 2021 hat Kommissionspräsidentin Elisabeth Ambühl-Christen an der Gemeinderatssitzung vom 4. April ein weiteres Mal in der laufenden Legislaturperiode aus der Kommission berichtet. Der Gemeinderat hat die Ausführungen gewürdigt und die Kommissionsarbeit aufs Beste verdankt.

Strassenbauprojekt «Hauptstrasse»

Die Hauptstrasse in Zuchwil ist eine Kantonsstrasse. Diese wird mittelfristig federführend durch den Kanton und mit Einbezug der Einwohnergemeinde Zuchwil verkehrsberuhigend und attraktiv gestaltet. Das Amt für Verkehr und Tiefbau des Kantons Solothurn hat gegenüber der Einwohnergemeinde Zuchwil dieser Tage die Mehrjahresplanung, was den Strassenbau betrifft, kommuniziert. Derzufolge wird die Hauptstrasse, mindestens im Teilabschnitt Rainstrasse bis Martinshof im Jahr 2026 neu und sicherer gestaltet. Sowohl der Betrachtungsperimeter als auch der zeitliche Planungshorizont fallen ideal mit der angestossenen Zentrumsentwicklung zusammen.